

CDU  
Fraktion

im Ortsberat von Mainz-Laubenheim

FDP  
Fraktion

ÖDP  
Fraktion

Laubenheim, 2018-08-29

## **GEMEINSAMER ANTRAG für die Ortsbeiratssitzung am 07.09.2018**

Der Ortsbeirat möge beschließen:  
die Verwaltung wird beauftragt, die Beschlüsse und das mehrfach der Verwaltung mitgeteilte Meinungsbild des Ortsbeirates in Laubenheim bzgl. der ablehnenden Haltung zu einer Bebauung des Kinderspielplatzes Hans-Zöller-Straße/Am Jungstück zu respektieren und alternative Planungen voranzutreiben.

### **Begründung:**

Es ist mittlerweile unstrittig, dass der Ortsbeirat erst 6 Jahre(!) nach den verwaltungsinternen Erkenntnissen, denen zufolge in Laubenheim eine weitere Kindertagesstätte gebaut werden muss, über den Bedarf und die Planungsergebnisse der Verwaltung informiert wurde. In dieser Zeit hätte sich der Ortsbeirat mit seinen vielfältigen Kenntnissen aktiv in die Grundstücksfrage einbringen können. Auf diese Expertise hat die Verwaltung verzichtet. Gleichfalls hätte die Verwaltung in dieser Zeit aktiv über ihr Vorkaufsrecht Einfluss auf Grundstücksverkäufe in Laubenheim zu Gunsten eines für alle Laubenheimer tragbaren Standortes nehmen können. Nach Ansicht eines Vertreters der Verwaltung, der im Ortsbeirat zu Gast war, sei dieses Versäumnis schwer nachvollziehbar.

Diese Punkte behindern eine konstruktive Zusammenarbeit der Verwaltung und dem Stadtteil Laubenheim ganz empfindlich. Das Festhalten an Beschlüssen, die sich gegen die einhellige Meinung des Ortsbeirates richten, ist aus Sicht des Ortsbeirates nicht akzeptabel.

Für die Fraktionen

Nils-.Oliver Freimuth  
CDU

Dr. Christian Hecht  
FDP

Ulrich Frings  
ÖDP